

PENDIM

Pererat Tali Silaturahmi, Dandim 0728/Wonogiri Kunjungi Koramil Jajaran

Pardal Riyanto - WONOGIRI.PENDIM.ID

Mar 17, 2022 - 08:45



WONOGIRI – Baru dua minggu menjabat, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto melaksanakan kunjungan ke koramil jajaran Kodim 0728/Wonogiri Kabupaten Wonogiri dengan didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim Wonogiri dan Perwira Staf beserta pengurus persit, Rabu (16/3/22) kemarin.

Dalam agenda kunjungan Kerja kali ini, Dandim beserta rombongan mengunjungi Koramil 20/Kismantoro, Koramil 19/Purwantoro.

Dalam kunjungan pertama di Koramil 20/Kismantoro, rombongan disambut oleh Danramil 20/Kismantoro Kapten Inf Tono dan anggota beserta persit KCK ranting 21/Kismantoro.

Tujuan dari kegiatan tersebut, selain untuk mempererat tali silaturahmi dengan anggota yang ada di wilayah, kunjungan tersebut juga sebagai upaya untuk melaksanakan pembinaan satuan dan untuk mengetahui kondisi nyata personel, barang inventaris yang di miliki koramil dan kondisi bangunan.

Dalam pelaksanaan kunjungan tersebut, Dandim memberikan arahan-arahan dan penekanan-penekanan kepada Danramil dan anggota agar selalu memelihara barang inventaris, kebersihan pangkalan dan bangunan yang ada agar dalam pelaksanaan tugas pokok Koramil dapat di laksanakan dengan baik karena barang-barang Inventaris, pangkalan yang bersih dan kondisi bangunan Koramil yang baik serta kesiapan personel merupakan salah satu faktor pendukung dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Dandim juga menambahkan, kepada Danramil dan seluruh anggota untuk senantiasa menjaga kekompakan, hindari pelanggaran sekecil apapun. Jaga kesehatan serta tingkatkan kewaspadaan, laksanakan koordinasi dengan unsur kepolisian, pemerintah dan instansi/pihak terkait yang ada di wilayah.

Dandim berpesan kepada para Babinsa sekarang masih dalam pandemi Covid 19, agar para Babinsa bisa hadir di tengah masyarakat dalam memberikan edukasi tentang protokol kesehatan dan dapat berperan serta dala menyejahterahkan masyarakat.

Setelah selesai melaksanakan kunjungan ke Koramil 20/Kismantoro, Dandim beserta rombongan melanjutkan kunjungan kerja ke Koramil 19/Purwantoro.

(Arda 72)